



『夏休みが終わり、9月12日までの非常事態宣言の中、  
今日から新たなスタートを』

学校長 岡崎 宏一

夏休みが終了しましたが、新型コロナウイルス感染拡大のため、9月12日まで緊急事態宣言が発令され、学校も臨時休業となっています。しかし、GIGAスクール構想により一人1台のタブレットが配置され、学校には登校できませんが、オンラインでの授業を進めていきますので、よろしくをお願いします。

さて、長い夏休み期間を過ごして、いろいろな力を蓄え、みんな元気に、本日（9月1日）を迎えられたことを、何より嬉しく思います。特に、大きな事故もなく生活できたことは、みなさんが佐野中学生徒の意識をしっかりともち、日々の生活に取り組んだ成果だと思えます。

前期後半そして、後期課程最終は、体育祭・新人体育大会・駅伝大会・合唱祭等の大きな行事が続きます。その中でも体育祭は、3年生にとって自己成長への意欲を湧き立たせる大切な学校行事の一つです。

後半は、各種行事や学級活動を通して、自分の気持ちを肯定的（ポジティブ）に受けとめる感情をしっかりともち、これまで培ってきた結果の大小にとれられることなく、自分のがんばりや成長を見つけていってほしいと思います。そして、結果のみに終始するのではなく、自分の努力の姿勢や成長の過程に着目し、「私にもこんな力や成長がある」と再発見・実感してほしいと思います。そうすることにより、自己肯定感はさらに向上していきます。

一つの区切りとなる9月、これまでの自らの努力や成長の足跡もしっかりとみつめてほしいと思います。

これから迎える『実りの秋』が、みなさんにとって、『実りあり、充実した前期過程最終』になるよう精一杯努力していきましょう。そして、生徒と先生、生徒同士力を合わせ、佐野中学校をなお一層素晴らしい学校だと誇れるよう、がんばっていきましょう。



（動画配信の様子）

## 9月1日(水)

緊急事態宣言を受けて、臨時休業となったため、学校長の動画配信によって、夏休み明けの初日を迎えました。

生徒は、一人一台のタブレット端末を活用して原則、午前中はホームルームに参加したり、課題に取り組んだりします。午後は各自で自主学習を進めます。

今後、学校が再開しても、感染予防を徹底しながら『学校の新しい生活様式』で、学校生活が送れるように支援して参ります。

マスクと手洗い、手指消毒は忘れずに！





助川 遼成さん (3年2組)

第46回 関東中学校柔道大会に出場しました。  
山梨県・小瀬スポーツ公園武道館

第52回 全国中学校柔道大会に出場しました。  
群馬県・ALSOKぐんまスポーツセンター ぐんまアリーナ



佐野中キャラクター  
『佐野助』

## 第54回 体育祭

『絆のバトンをつなげよう ～Let's make the best memories～』

スローガンを掲げ、生徒・教師が一体となって行われる予定でしたが、緊急事態宣言下で、やむなく中止となりました。後日、代替の行事が実施される予定です。

## 9月16日(木)・22日(水)・24日(金) ひたちなか市新人体育大会

上記日程で開催を予定しておりましたが、緊急事態宣言下で、残念ながら中止となりました。この大会に向けての努力は決して無駄ではなく、必ず報われる日を願って、今後更に研鑽を積み重ねていきます。陸上競技とソフトボール競技は、県大会が実施されるため市内大会は中止となりました。その他の競技は、10月28日(木)・29日(金)代替大会が実施される予定です。

## 9月1日(水)～ オンラインでの学習

8月20日に緊急事態宣言等が発令され、9月1日から臨時休業となり、原則、生徒は登校せず、対面での授業に替わりオンラインでの授業が行われました。5月中旬に『一人一台のタブレット端末』が配られ授業で活用していました。タブレット端末は、夏季休業中に自宅に持ち帰りましたので、それを活用しての授業となりました。



オンラインで学級の生徒に健康観察をする担任と、その様子を研修する教員



昇降口に置かれた提出物入れ

